



梅雨が明け、いよいよ夏本番！！子ども達は暑さに負けず元気いっぱいに過ごしています。色水遊びや洗濯ごっこなど水を触り、夏ならではの遊びを楽しんでいます。

園舎横の野菜やお花にも、毎日お水をあげたり、話しかけている子ども達。そのかいあって、植物達はグングン元気に育っています。まだまだ暑い日が続く、疲れが出やすい時期ですが、水分や休息をしっかりと取り、生活リズムを整えながら元気に夏を過ごしていきたいです。

●保育目標

- ・暑い夏をゆったりと健康に過ごせるようにする。
- ・好きな遊びを保育者と一緒に楽しむ。



子ども達の様子

ひよこ組

保育者にも慣れ、呼び掛けるとかわいい笑顔を見せてくれます。保育室を自由にハイハイしたり、興味のある物を見つけると手を伸ばして感触を楽しんでいます。これからは水や砂に触れて楽しむ事が出来るように、色々な遊びを考えていきたいと思います。

あひる組・うさぎ組

一人ひとり、言葉の発達が大きく見られます。指をさして「あーあー」や「これなあに？」など身の回りの物の名前を教えて～！といった姿だったり、お友達に訴えたい気持ちを保育者と一緒に言葉で表現したりなど、日々の成長を感じています。

朝の会での『どこでしょう』の歌に合わせて名前を呼ばれると「はい」と、お返事できる姿がとてもかわいいです。ぜひ、お家でも試してみてくださいね。



【お願い】

- ☆持ち物に名前がない物や薄くなっている物があります。全て大きく書いて頂きますようお願いいたします。
- ☆エプロン・口拭きタオルなど、汚れている物や破れている物は新しい物に交換してください。



- 6日(木) 身体測定
- 12日(水)～15日(土) 保育協力日(給食なし)
- 28日(金) 避難訓練

 おやつを考える 

 乳幼児は発育が盛んなため、体重1kg当たりの栄養所要量は大人の2～3倍といわれています。ただ、消化機能が未熟な為、

 3度の食事でまかないきれない分をおやつで補給しています。ただ、あくまでもおやつは補食なので、ご飯に差し支えるほどの

 量を食べないように注意して下さいね。

